
von VRM Marx:  
Wann erfolgt das Abschieben des Gehwegs entlang der L 300 in Widdig, um das bereits in den 
letzten Sitzungen gebeten wurde? 
Antwort: 
Der Auftrag dazu wurde direkt nach der letzten Sitzung erteilt, die Hinderungsgründe müssen 
geprüft werden. 
 
von VRM Hanft: 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Entscheidung der Bezirksregierung zur Sanierung des 
Ehrenmals auf dem Friedhof Brenig? 
Antwort: 
Bis heute hat der SBB trotz Nachfrage keine Rückmeldung erhalten. 


